

## Mardi 11 février 2014

J'ai décidé d'arrêter de dire à chaque fois que le temps passe trop vite, cependant, ce n'est pas pour ça que je ne le pense plus ! Nous avons passé un WE sympa, après avoir eu une session Skype avec toute la famille vendredi, nous sommes d'attaque pour les jours qui suivent !

## Samedi 8 février

Nous partons vers 11h, voiture blindée jusqu'au plafond, en direction des Trois - Ilets dans le sud de l'île. Le soir il y a un festival « Le Marley's Marathon Reggae Festival », qui, comme son nom l'indique, est un festival de reggae en l'honneur de Bob Marley. ( 17 eme édition).

J'ai pu avoir l'autorisation d'exposer mes créations sur ce festival... Nous nous installons tranquillement durant l'après midi.

Début de soirée, ouverture des portes. Le festival doit commencer vers 19h officiellement, (soit 22h si on parle en heure Martiniquaise.... coool ! )

Ambiance reggae a fond, un défilée de mode Afro plutôt sympa que nous regardons depuis notre stand, et bien sûre des reprises de Marley par les différents groupes qui animent la soirée.

Au cœur de la culture Rastafarai, un nombre de dreads incalculable ! (Même un grand monsieur aux dreads qui touchaient le sol dit ! ). Les odeurs illicites aussi sont incalculables !

Nous profitons pour goûter à l'assiette Ethiopienne, un régal, un genre de galette aux différentes préparations de légumes etc. Miam !

### Bilan de la soirée :

Vers une heure du matin Félix m'abandonne lâchement pour aller dormir ! Il prépare cependant une super installation dans la voiture avec le matelas du salon que nous avons embarqué, un peu comme dans une boîte à sardine mais un lit confortable ! Je résiste un peu plus longtemps, 2h, je remballe et je file me coucher !

Compiqué de vendre dans ces conditions, les stands se trouvaient à côté de la scène donc impossible de discuter avec les clients (du moins les essais m'ont voué à une rupture de voix en fin de soirée!!!), la lumière (installée bien tardivement!) fut cachée par les nombreuses personnes qui passaient devant les spots, et puis surtout difficile d'y voir clair dans un nuage blanc et opaque aux odeurs sympathiques dont on ne précisera pas l'origine !! Rasta oblige, pas beaucoup de verres en mains, mais bien plus de « cigarettes aromatisées » au bec !

Ce fut cependant une super soirée pour nous, malgré les quelques difficultés pour optimiser les ventes, un bon festival de reggae comme il nous manquait ! Parfait !

## Dimanche 9 février

Après un réveil un soupçon difficile, notre voiture est la dernière sur le parking ! On part en direction de la plage des Salines pour vendre, et puis le mauvais temps, la fatigue et le boulot de Félix pour lendemain nous décident finalement à rentrer à la maison !! Fin d'un chouette week-end ! A bientôt !